

RANDO DES AUDACIEUX

Première organisation « post-covid » à Jeumont

Jeumont (F), qui s'affiche comme « Ville de l'Audace » avait demandé au Cyclo Club Franco-Belge Jeumont-Erquelinnes de participer à sa traditionnelle Fête de l'Eau en organisant sa non moins traditionnelle « Randonnée des Audacieux » le dimanche 30 août. Tout en respectant les règles sanitaires, ce fut notre première organisation « post-covid ». Une agréable bouffée d'air dans cette sinistre saison 2020, mais qui n'a remporté qu'un succès mitigé avec 105 inscrits !



01) Un club « audacieux », hors fédérations.



02) Le président Daniel Froment, respect des règles.



03) Inscription en plein air.



04) Valeureux cyclo de la FFCT.



05) Un « Zéro du vélo » d'Haulchin.



06) Parcours belge qui passe par Solre sur Sambre.



07) le « Pont Romain » de Montignies St Christophe.



08) Table ravito, sachets préparés.



09) Bon accueil respectueux



10) Le staff organisation Jeumont.